

Regionalliga Jugend

Auch die Jugendmannschaften konnten am vergangenen Wochenende in die Saison starten. Beim Auswärtsspiel musste man gleich zu Beginn ohne Lukas Bierbrauer antreten. Leider gingen direkt beide Doppel an die Gegner. In den Einzeln lief es dann etwas besser. Hier konnten Lukas Kremb und der aus der 2. Mannschaft neu in die 1. gekommene Matthias Müller für die Anschlusspunkte sorgen. Im weiteren Spielverlauf waren erneut Kremb und der lange verletzungsbedingt fehlende Markus Blettner erfolgreich. Leider mangelte es dann an den weiteren Punkten, sodass man am Ende als Verlierer von der Platte ging. Weiterhin kämpfte an diesem Tag auch in der 1. Mannschaft die ansonsten in der 2. spielende Rahel Phasen mit.